

Plouha Dimanche 5 juin : les voitures à pédales en course en plein bourg

Dimanche 5 juin, dans le bourg de Plouha, c'est la 3e manche du championnat de France de course de voitures à pédales. 20 voitures, 80 pilotes et de la fantaisie...



La course de voitures à pédales se déroulera dimanche 5 juin, à partir de 13 h 30 au centre-ville de Plouha.

[La fédération française des clubs de voitures à pédales](#) (FFCVP), avec le concours des Amis de la Saint-Pierre et de la mairie, organise la 3e manche du championnat de France de course de voitures à pédales à Plouha, le dimanche 5 juin dans le centre-ville. Elle se déroulera sur la première partie de l'avenue Laënnec, de l'église au Rond-point.

La journée débutera à 13 h 30 avec la présentation originale des véhicules et de leurs pilotes : une présentation chorégraphique et musicale des 20 véhicules et des 80 équipiers.

Sur le plan de la compétition, les concurrents seront jugés sur deux critères comme l'explique Dominique Caillet, président de la FFCVP :

Il y a la vitesse, celui qui fait le plus de boucles en un temps donné, 2 h à 2 h 30, mais il y a aussi un classement du look : le véhicule est noté par des jurés, sur sa beauté, l'ambiance du stand, le costume du pilote, etc. ».

Ces résultats donnent le combiné de l'épreuve et le classement.



La course de voitures à pédales se déroulera dimanche 5 juin, à partir de 13 h 30. -

La fédération compte près de 2000 voitures. Les membres viennent de tout l'hexagone. Et cette course compte pour le championnat de France. »

Chaque véhicule est équipé d'un transpondeur, qui compte les tours et transmet les résultats à l'ordinateur de course.